FLORILÈGE BIBLIQUE

Lundi 1er avril de 19h30 à 22h30

Mardi 2 avril de 14h à 16h30 :

Centre Don Bosco - Thonon-les-Bains Contact: joannesimon74@yahoo.fr

CONNAISSEZ-VOUS LE RITE DE L'EFFETAH?

Samedi soir, 133 adultes et adolescents recevront le baptême dans les paroisses de notre diocèse, lors de la veillée Pascale. Réjouissons-nous de l'arrivée de ces nouveaux baptisés, qui seront 12 000 en France cette année! Au cours du cheminement des catéchumènes vers le baptême, il y a le rite de l"Effetah": le prêtre impose les mains sur chacun d'eux en lui disant "ouvretoi" (du grec "Effetah").

Ce geste a été accompli par Jésus luimême, lorsqu'il a guéri un sourd-bègue (voir Mc 7, 31-37). De son pouce, le prêtre touche les oreilles et les lèvres de chacun des catéchumènes en disant: "Effetah: ouvre-toi, afin que tu proclames la foi que tu as entendue pour la louange et la gloire de Dieu". Ce jour-là, les adultes recevront également une onction d'huile, qui a pour but de fortifier le courage des futurs

SACREMENT DES MALADES

Il est prévu de vivre prochainement une célébration communautaire du sacrement des malades pour toute la paroisse. Ce sacrement s'adresse à toutes les personnes qui vivent une épreuve de santé, qui sont fragilisées physiquement ou psychologiquement par la maladie, des traitements lourds, un vieillissement invalidant. Par ce sacrement le Seigneur se fait proche et communique sa grâce de confiance et de guérison spirituelle à ceux qui traversent une épreuve et s'en remettent à Lui. Les personnes qui souhaitent recevoir ce sacrement ou se renseigner, pourront se retrouver le samedi 27 avril à 16h30 à la chapelle d'Amphion pour un temps d'information, de partage, de célébration (vers 17h15).

Si vous souhaitez vivre cette démarche merci de vous inscrire avant le 15 avril au presbytère :

04 50 75 15 25

ou pour tout renseignement Marie-Line Clerc: 06 84 52 43 86.

baptisés. Elle signifie à ceux qui vont recevoir les sacrements de Pâgues que la force du Christ agira dans leur faiblesse pour lutter contre le mal.

NOS JOIES ET NOS PEINES

Baptêmes: Dimanche 31 mars, Léonie Deflon (Bernex) - Kathleen et Eliott Rey - Layana Moreira - Juliette Cassina - Estelle Deer - Alix Banse (Evian les Bains, enfants d'âge scolaire) - Dimanche 7 avril, Jade Peray (Thollon les Mémises).

Nous avons accompagné vers le Père : Marcel Jacquier (Neuvecelle) - Marina Nastasi (Lugrin) - Céline Coin - Marie Cayen née Lacroix (St Paul en Chablais.).

Centre Paroissial: Place des Anciens Combattants 74500 Évian les Bains - Tél. : 04 50 75 15 25

Mail: st-andre@diocese-annecy.fr Site: www.diocese-annecy.fr/st-andre Facebook: https://www.facebook.com/jesusenchablais





PAROISSE SAINT-ANDRÉ EN GAVOT-LÉMAN

Évangile de Jésus Christ selon Saint Jean 20, 1-9

e premier jour de la semaine. Marie Madeleine se rend au tombeau de grand matin; c'était encore les ténèbres. Elle s'aperçoit que la

pierre a été enlevée du tombeau. Elle court donc trouver Simon-Pierre et l'autre disciple, celui que Jésus aimait, et elle leur dit : « On a enlevé le Seigneur de son tombeau, et nous ne savons pas où on l'a déposé ». Pierre partit donc avec l'autre disciple pour se rendre au tombeau. Ils couraient tous les deux ensemble, mais l'autre disciple courut plus vite que Pierre et arriva le premier au tombeau. En se penchant, il s'aperçoit que les linges sont posés à plat ; cependant il n'entre pas. Simon-Pierre, qui le suivait, arrive à son tour.



Il entre dans le tombeau: il apercoit les linges, posés à plat, ainsi que le suaire qui avait entouré la tête de Jésus, non pas

posé avec les linges, mais roulé à part à sa place. C'est alors qu'entra l'autre disciple, lui qui était arrivé le premier au tombeau. Il vit, et il crut. Jusque-là, en effet, les disciples n'avaient pas compris que, selon l'Écriture, il fallait que Jésus ressuscite d'entre les morts.



DIMANCHE DE PÂQUES - RÉSURRECTION DU SEIGNEUR

- Lecture du livre des Actes des Apôtres 10, 34a.37-43
- Psaume 117 (118)
- Lecture de la lettre de saint Paul apôtre aux Colossiens 3, 1-4

Nourris de l'Évangile, osons la joie de la rencontre

Méditation

QUÊTES

Dimanche 31 mars : pour la paroisse Dimanche 7 avril : pour la paroisse

MESSES DOMINICALES

Samedi 6 avril 18h30 (heure d'été) :

- Marin - Champanges

Dimanche 7 avril 10h:

- Evian les Bains Thollon les Memises
- St Gingolph.

MESSES DE SEMAINE

Mardi 18h30 : Evian les Bains. Mercredi 9h : St Paul en Chablais

Jeudi 18h30 : Publier

Vendredi 18h30 : Evian les Bains.

MERCI

Les jeunes de l'aumônerie vous remercient pour vos dons généreux. La somme de 557€ a été récolté au profit de Rasoaline notre filleule. Merci à tous.

RENCONTRE EAP

Jeudi 4 avril à 15h : Presbytère d'Evian les Bains.



LECTURE PRIANTE DE L'EVANGILE

Samedi 6 avril à 10h : Presbytère d'Evian les Bains.

COMITÉ D'ANIMATION Amphion-Publier

Retrait des commandes samedi 6 avril, chez Totor entre 16h et 18h.

RÉPÉTITION DES SERVANT(E)S DE MESSE

Samedi 6 avril à 10h30 : Église d'Evian les Bains. Accueil de tous les enfants

de la paroisse désireux de participer à ce service d'Eglise.

POUR ET AVEC NOS ANCIENS

Mardi 9 avril à 14h45 :

Messe à l'EPHAD « Les Bacounis » (Lugrin).

SOIRÉE DES FAMILLES

Samedi 13 avril à partir de 19h30 : Thème Objectif Espace.



Au palais des Festivités à Evian les Bains. Organisé par l'Aumônerie d'Evian-Gavot.

Vente des tickets :

- aux sorties des messes
- à l'accueil du presby-

tère d'Evian jusqu'au 7 avril. Renseignements : 06 56 73 41 63



"ESPÉRANCE ET VIE"

Le Mouvement chrétien des 1ères années de veuvage, organise le samedi 23 avril une journée de retraite à la Flatière (Les Houches).

Inscriptions avant le 2 avril auprès de Solange Azéma 06 99 75 22 21 ou Eliane Grevat 04 50 75 70 79



CE 1

Mardi 2 avril de 17h à 18h30 Mercredi 3 avril de 10h à 11h30

CM₂

Mercredi 3 avril de 10h30 à 12h

CM

Mercredi 3 avril de 17h à 18h30 Chez les sœurs à St Paul-en-Chablais (pour les 3 groupes sus-cités).

CE 2

Mardi 2 avril de 17h30 à 18h45 Salle de caté à Publier.

CE 2 - CM 1 - CM 2 Samedi 6 avril de 9h30 à 11h Salle Paroissiale d'Evian les Bains.

FRATERNITÉS MISSIONNAIRES

Partages d'évangile, en petit groupe, prière et temps convivial.

Neuvecelle, jeudi 4 avril à 20h : contact : Didier Clerc, diacre marylinedidierclerc@yahoo.fr

Evian les Bains:

contact : M Claude Chappuis nddr.mclchapuis@hotmail.fr

Larringes:

contact : Maryse Baud family.baud@hotmail.fr

Bernex, jeudi 4 avril à 17h: contact: Michel Descours micfam.descours@wanadoo.fr

Visio conférence :

contact : Guillaume Vilette gvillette42@gmail.com

"Laudato si", jeudi 4 avril à 20h : presbytère d'Evian les Bains

contact : Didier Clerc

marylinedidierclerc@yahoo.fr

« J'Y VOIS CLAIR, MAINTENANT »

Apercevoir, comme on enregistre l'image sans chercher à interpréter. Regarder, pour chercher à saisir le sens devant un évènement étrange. Voir enfin, comme on saisit par l'esprit le sens des choses. « Je vois ce que tu veux dire ». « J'v vois clair. maintenant ». Ce qui est à voir est devant les yeux. C'est un donné brut. Le corps de Jésus a été déposé au tombeau le vendredi alors que le soleil se couchait. La tête recouverte d'un suaire, le corps enveloppé dans un linceul : le tout posé sur une banquette de pierre. Ce matin du premier jour de la semaine, tout est en place. Rien n'a bougé. Rien n'a été déplacé. Simplement, le corps n'est plus dans le linceul. C'est proprement incompréhensible. Et pourtant, sans comprendre comment cela s'est fait. le disciple que Jésus aimait comprend que cela s'est réalisé : il comprend que, selon l'Écriture, il fallait que Jésus ressuscite d'entre les morts. La foi qu'il a dans l'annonce que Jésus avait faite lui permet d'interpréter ce qu'il voit. Le soir de ce même jour, Jésus conduira les disciples d'Emmaüs à interpréter les événements de ces jours-ci à la lumière des Saintes Écritures. À leur tour, ils verront celui qui leur devient invisible. Ils entrent dans la foi. Les Écritures rendent témoignage au Christ, et la fraction du pain dévoile la mystérieuse, mais réelle, présence du Christ

ressuscité à ses disciples.

Comment ma foi en Jésus mort et ressuscité éclaire-t-elle mon regard sur les événements du monde ?

Comment la méditation des Saintes Écriture nourrit-elle ma foi ?

Emmanuel Schwab, recteur du sanctuaire de Lisieux